Conte de Louane M et Théo

Il était une fois Adam et Maïssa, deux soldats, qui habitaient à Marseille près d'une forêt.

Un jour, ils rencontrèrent le roi. Il leur demanda de mettre un prisonnier en prison. Mais celui-ci s'échappa par la fenêtre et il alla dans la ville de Marseille.

Le lendemain matin, le roi donna une épée à Adam et Maïssa. Us retrouvèrent le prisonnier sur une île et ils le menacèrent. Adam se battit avec le prisonnier qui lui prit son épée. Adam fut blessé. Alors Adam et Maïssa jurèrent de ne plus jamais se battre.